
Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования  

«Центр детского творчества» 

 

 

ПРОТОКОЛ  

 заседания структурного подразделения муниципального опорного центра 

 

«02» ноябрь 2020 г.         № 3 

 

 

Председатель: Цепова О.С. 

Секретарь: Савельева О.В. 

 

Присутствовали: 35 чел.  

 

Приглашенные: Лох Т.В., заведующий общим отделом УО КГО; директора 

учреждений дошкольного образования. 

 

 

Тема: «О вводе учреждений дошкольного образования КГО в систему 

ПФДО». 

 

Повестка дня:  

1. О необходимости входа дошкольных образовательных организаций в 

систему ПФДО (Лох Т.В., заведующий общим отделом УО КГО). 

2. Организация методического сопровождения дошкольных образовательных 

организаций при разработке дополнительных общеобразовательных 

программ (Лох Т.В., заведующий общим отделом УО КГО). 

3. Разработка и утверждение плана по введению дошкольных 

образовательных организаций в систему ПФДО (Цепова О.С., директор 

МБУ ДО ЦДТ, руководитель МОЦ КГО). 

4. Особенности регистрации дошкольных образовательных организаций на 

платформе ПФДО (Сладкова И.А., педагог дополнительного образования 

МБУ ДО ЦДТ, системный администратор). 

5. Структура и алгоритм разработки дополнительных общеобразовательных 

общеразвивающих программ (Савельева О.В., методист, заведующий МОЦ 

КГО). 

 

 

1. Слушали: 

По первому вопросу выступила Лох Т.В., заведующий общим отделом УО 

КГО. Татьяна Викторовна озвучила ситуацию по реализации проекта ПФДО 

на территории КГО на начало 2020-2021 учебного года, обозначила основные 

проблемы с этим связанные и рекомендовала дошкольным образовательным 

организациям присоединиться к данному проекту. С этой целью разработать в 



своих организациях дополнительные общеобразовательные общеразвивающие 

программы, внести их в навигатор дополнительного образования детей 

Кузбасса, тем самым повысить охват физических лиц (учащихся) 

дополнительным образованием. 

 

2. Слушали: 

По второму вопросу слушали Лох Т.В., заведующего общим отделом УО 

КГО. Татьяна Викторовна разъяснила важность разработки качественных 

программ соответствующих современным требованиям. В связи с этим 

возникла необходимость профессионального методического сопровождения 

данного процесса и назначения методистов–кураторов учреждений 

дополнительного образования города, ответственных за работу дошкольных 

образовательных организаций над дополнительными общеобразовательными 

общеразвивающими программами. 

 

3. Слушали: 

По третьему вопросу выступила Цепова О.С., директор МБУ ДО ЦДТ, 

руководитель МОЦ КГО. Олеся Сергеевна вынесла на общее обсуждение 

собравшихся проект плана по введению дошкольных образовательных 

организаций в систему ПФДО. В ходе прений были определены сроки 

завершения основных этапов плана. 

 

4. Слушали:  

По четвёртому вопросу слушали Сладкову И.А., педагога 

дополнительного образования, системного администратора МОЦ. Ирина 

Андреевна познакомила с последовательностью регистрации дошкольных 

образовательных организаций в системе ПФДО, в навигаторе 

дополнительного образования Кемеровской области, а также рассказала о 

возможных затруднениях и путях их решения.  

 

5. Слушали: 

По пятому вопросу слушали Савельеву О.В., методиста МБУ ДО ЦДТ, 

заведующего МОЦ КГО. Ольга Владимировна познакомила собравшихся с 

основными нормативно-правовыми документами, регламентирующими 

разработку и реализацию дополнительных общеобразовательных программ, 

перечислила требования к их разработке и оформлению. Также озвучила 

алгоритм размещения дополнительной общеобразовательной программы в 

системе «Электронная школа 2.0». 

 

 

Решили: 

1. Одобрить предложенные кандидатуры методистов-кураторов для 

методического сопровождения педагогов дошкольных образовательных 

организаций, разрабатывающих дополнительные общеобразовательные 

программы. 



2. Утвердить план введения дошкольных образовательных организаций 

в систему ПФДО. 

3. Провести онлайн-семинары для педагогов дошкольных 

образовательных организаций города по вопросам разработки 

дополнительных общеобразовательных программ и зачислению учащихся в 

системе «Электронная школа 2.0». 

 

 

 

 

Секретарь        О.В. Савельева 

 


